
2023年度 石川県損害保険代理業協会 第５回理事会議事録 

1． 日時 2023年 10月 19日 13:30～15:25 

2． 場所 石川県地場産業振興センター 第 7会議室  

3． 出席者 浜上会長、松岡副会長、宮野副会長、石野副会長、竹村専務理事、 

小酒常務理事、山下常務理事、佐野常務理事、 

山田理事、山本理事、田端理事、東川理事、堂上理事、重政理事、 

事務局岩本 

全理事数 22名、出席理事数 14名、出席監事数 0名 

会 議 次 第 

1． 会長あいさつ 浜上会長 

2． ＜ 報告事項 ＞ 司会 竹村専務理事 

 1）組織委員会報告 小酒組織委員長 

・入退会について 

 入会 (株)北国住研＜あいおいニッセイ同和＞  退会 なし 

 ★正会員現況報告 155店（10月 19日現在） 

令和５年度の増強目標は３店なので、あと 2店 

 2）9/27 消費者団体との懇談会

報告 

竹村専務 

9 月 27 日（水）12：00～13：30 石川県女性センター大会議室にて開催し

た。石川県婦人団体 23名、石川県代協 7名参加。 

「自然災害と損害保険」と題して、日本損害保険協会北陸支部 宮崎事務

局長に講演いただいた。 

損保協会の案内をはじめ、BM社をめぐる報道等、火災保険について、トラ

ブル事例・対応についての講演内容だった。質疑の中で、BM 社の再生を

問われたが、今後かなり厳しい予想であるとの回答であった。 

 3）9/30 クリーンビーチｉｎ能登報

告 

宮野 CSR委員長 

9月 30日（土）11：00～16：00 輪島市袖ヶ浜海水浴場にて開催。参加人数

は 51名だった。清掃後には BBQで懇親を深めた。 

東川：子供 2人を連れて参加した。ゴミはたくさんあり、子供もしっかり清掃活

動できた。今後も良い活動なので、会員の参加人数が増えると良い。 

堂上：清掃活動には参加できなかったが、BBQの準備をした。みなさまに美

味しく食べてもらえたのではないかと思う。 

山田：宮野さんや堂上さん等スタッフの方に準備をしていただき、BBQではた

くさんの美味しいものをいただけた。来年もお願いしたい。 

山本：4年振りの活動だった。清掃作業は細かいゴミがたくさんあり、活動で

きてよかった。今回は BBQの火起こしを担当したが、テーブルが少なくす

ぐ終わった。以前は参加人数が多く、準備が大変だったので、少し寂しい

感じがした。 

岩本：今回は参加人数が少なく、事務局の準備は少なかった。地球環境保

全の良い活動なので、今後も続けていけたらよいと思う。今回初めて、損

保協会様より支援の品をいただいた。 

竹村：開催時期はいつもより 1 ヶ月程遅かったが、暑すぎずこの時期で良か

った。清掃活動は、細かいゴミが多かった。BBQは美味しくいただけたの

で、準備していただいた方には感謝です。 

石野：会社の従業員と参加した。テント張りを手伝ったが壊れていた。袖ヶ浜

海岸は、日本“快岸”ベスト 100に選ばれている所で、きれいだと思ってい

たが、結構ゴミがあり、清掃し甲斐があった。8月にも地元の中学生が清掃

していたようだが、あれだけのゴミがすぐに海岸に打ち上げられるのだなと

感じた。BBQはたくさんの美味しいものを食べられて、従業員のみんなも



喜んでいた。 

松岡：みなさんは、ゴミはたくさんあったと言っているが、いつもより少なく感じ

た。細かいゴミがたくさんあったとは思う。 

浜上：能登支部の皆様、ご準備いただきありがとうございました。保険会社の

方の参加もあったが、来年以降はもっとたくさんの方に参加してもらいた

い。 

 4）DRP推進委員会報告 山本 DRP推進委員長 

9月のご紹介は 8台。 

9月支部ごとの内訳と累計 

   能登支部   3台 累計  17台 

   金沢支部   3台 累計  60台 

   小松支部   2台 累計  34台 

 

 車検のご紹介台数は 6台、 

     9月末で計 41台 

 

 全国順位のご報告（9月末時点） 

① 鹿児島 185台  ②北海道 130台  ③石川 111台 

 

 全国的に事故は減っている。ダイレクト系の修理依頼は増えている。 

 5）その他 ・2023年度「代理店賠責 日本代協新プラン」更改結果 

・2023年度「目指せ、三冠王！」ニュース 

・【情報連携】2023年度特定修理業者チラシにつきまして 

 竹村専務：損保協会へチラシの送付依頼をして、会員へ配布する予定。 

・【企画環境委員会からの情報連携】リスクマネジメントセミナー録画配信の

ご案内 

・中間決算報告 

・ホームページ改定について  

 11 月末までなら修正箇所を業者に無償で直してもらえるので、理事の皆様

にも確認をお願いしたい。今後は事務局だけではなく、広報委員会も含め

てメンテナンス作業をしていきたい。 

 議事 【別途記載】  

 次回開催について 【別途記載】  

 閉会宣言 司会 竹村専務理事 

 

 

 

 

 

３．議事 

1）代協仲間づくり推進について 

＜説明＞ 

小酒組織委員長 

現状、目標 3店に対し、1店入会ですので、あと残り 2店。 

浜上会長 

 石川県代協の住宅修理業者として対応してもらい、保険募集も行っている業者がいらっしゃいました

ら、ぜひご紹介をお願いしたい。 

2）日本代協事業計画への提言について 

＜説明＞ 

竹村専務 

現時点で提出された提言はない。〆切までに提出された提言がなかったので、石川県代協から提出

はしない。 



3）損害保険大学課程コンサルティングコースの募集ツールの配布ならびに受講勧奨の積極的推進について 

＜説明＞ 

佐野教育委員長 

12月から募集が開始される。石川県代協の目標は 11名である。理事の皆様には候補者を 1名ずつ

あげて欲しい。代協会員の募集人数約 111,000人の内、トータルプランナー認定者数は 16,365人、う

ち代協会員の認定者は約 11,500人で、まだ約 99,500人の受講勧奨対象者が身近にいる。 

身近にいる方や保険会社の担当者を通して得た情報でもいいので、次回理事会時に 1 名ずつあげ

て欲しい。 

＜説明＞ 

佐野教育委員長 

コンサルティングコースセミナーを現在 WEBで行っている。次年度も WEBの予定でしたが、リアル開

催してはどうかとの意見が出てきた。石川県代協の理事の皆様のご意見を伺いたい。 

・受講方法によって、受講料が変わったり、運営費が変わることは考慮しなくても良いのか。 

・北陸だったら、30 名以上の受講者がいないと北陸会場を設けることが出来ないなどの制約があっ

たと思うが、その点はどうなのか。 

佐野教育委員長 

 コンサルティングコースセミナーの開催方法についてのみ、選択して欲しい。 

 結果 １）WEB・・7名 ２）リアル開催・・3名 ３）WEB1回＆リアル 1回・・3名 

＜意見＞ 

竹村専務：資料に「損害保険トータルプランナー認定者は、もれなく顔写真付き認定証・認定ゴールド

バッジを購入」と書かれている。以前に取得した顔写真がついていない認定証はどうなるん

でしょうか。 

→佐野教育委員長：有効期限があると思いますので、更新時期に新たなものに変更できる。 

4）春季セミナーについて 

＜説明＞ 

竹村専務 

実行委員長は山下常務が快く引き受けてくれましたので、ご報告いたします。 

理事の皆さまのご協力をお願いしたい。 

会場は、津田監事に依頼していますので、資料が出てきましたら、理事の皆様にもお送りしたい。 

山下実行委員長 

 テーマを決めて、講師を 1人するか 2人にするか決定していきたい。 

5）その他 

＜説明＞ 

・𡈽川・日本代協アドバイザーによるオンライン勉強会実施のご案内 

・ＪＣＭよりキャンペーンのご案内 

・【損保協会北陸】石川日赤からの献血協力依頼について 

 

 

次回会議開催について  

司会 日時：２０２３年１１月１５日（水）１３：３０～１５：３０  

場所：Ｚｏｏｍミーティング 

  

  

 

 

議事録作成人 

 

 

松岡 圭一     印 

 

議事録署名人 

 

 

浜上 洋之     印 

 

議事録署名人 

 

 

   竹村 敏之     印 

  


